

## IMMOBILIER : Le marché de la colocation à Toulouse manque d'offres

Selon une enquête réalisée par l'[UNION DES SYNDICATS DE L'IMMOBILIER](#) (siège à Toulouse/31), les demandeurs de colocation sont nombreux, mais les professionnels de l'immobilier ne parviennent pas à répondre à leurs besoins. Ainsi, entre 45 et 55 % des demandes de colocations ne peuvent aboutir. En effet, il manque des T3 et des T4 adaptés à la colocation. Aujourd'hui, le marché de la colocation à Toulouse est donc un marché où la demande ne cesse de croître malgré une offre pas forcément adaptée. [www.unis-immo.fr](http://www.unis-immo.fr)